



## Bulletin

### **Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 11. November 2024**

Der Kantonsrat hat SVP-Altkantonsrat Christian Lucek diskussionslos als neues Mitglied des EKZ-Verwaltungsrates gewählt ([KR-Nr. 221/2024](#)).

Der Kantonsrat hat auf Vorschlag der SVP York-Peter Meyer ohne Gegenantrag als neues Mitglied des Bankrates der ZKB gewählt ([KR-Nr. 31/2024](#)).

Der Kantonsrat hat die Jahresberichte der drei Zürcher Fachhochschulen (ZFH) – der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW), der Zürcher Hochschule der Künste (ZHdK) und der Pädagogischen Hochschule (PHZH) – für das Jahr 2023 einstimmig genehmigt ([5949](#)).

Der Kantonsrat hat den Jahresbericht der Universität Zürich (UZH) für das Jahr 2023 mit 164 zu 0 Stimmen genehmigt ([5950](#)).

Der Kantonsrat hat mit 90 zu 82 Stimmen das Postulat betreffend «Mensen» von Grünen, SVP, SP und Mitte mit einer abweichender Stellungnahme als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 92/2021](#)). Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert aufzuzeigen, wie das Angebot der kantonalen und kantonsnahen Verpflegungsstätten regionaler und saisonaler und dadurch nachhaltiger werden kann. In der abweichenden Stellungnahme wird unter anderem festgehalten, dass in Mensen künftig Fleisch aus ausschliesslich tierfreundlicher Haltung angeboten werden soll.

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Prävention sexueller Ausbeutung von Kindern und Jugendlichen im ausserschulischen Bereich» von Mitte, SVP, SP, FDP, GLP, Grünen und AL ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 236/2022](#)). Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert aufzuzeigen, wie die Prävention gegen sexuelle Ausbeutung von Kindern und Jugendlichen ausserhalb der Schule weiterentwickelt werden kann.

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Prävention im Bereich sexueller Gewalt an Kindern und Jugendlichen in Schulen» von SP, FDP, GLP, Grüne, Mitte, EVP und AL als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 82/2022](#)). Der Antrag, das Postulat mit einer abweichenden Stellungnahme abzuschreiben, wurde mit 87 zu 86 Stimmen abgelehnt. Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert, die Prävention gegen sexuelle Gewalt an Kindern und Jugendlichen durch die Verankerung entsprechender Schutzkonzepte in Schulen und Einrichtungen der schulischen Betreuung zu stärken.

Der Kantonsrat hat über die Antworten des Regierungsrates auf eine Interpellation betreffend «Aufwertung des Geschichtsunterrichts (Staatskunde) in der Volksschule» von GLP-Kantonsrat Christoph Ziegler diskutiert ([KR-Nr. 37/2023](#)). Mit der Diskussion im Rat ist das Geschäft erledigt.

(*nic.*)